

# OPINI WARGA

## Milad ke-112 Muhammadiyah, RS PKU Yogyakarta Teguhkan Komitmen Berkhidmat Untuk Umat

RIO ARDIAN - [YOGYAKARTA.OPINIWARGA.COM](http://YOGYAKARTA.OPINIWARGA.COM)

Nov 18, 2024 - 20:14



*RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta saat menggelar apel akbar Milad ke-112 Muhammadiyah di Halaman Gedung Kiai Haji (KH) Sudja Kota Yogyakarta, Senin (18/11/2024)/Foto: RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta.*

**Yogyakarta** - Memperingati Milad ke-112 Muhammadiyah, Rumah Sakit (RS) Pembinaan Kesejahteraan Umat (PKU) Muhammadiyah Yogyakarta menggelar

apel akbar yang berlangsung khidmat Halaman Gedung Kiai Haji (KH) Sudja di Jalan Bhayangkara No.9, Ngampilan, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Senin (18/11/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 07.00 WIB ini dihadiri oleh Badan Pembina Harian (BPH) dan seluruh pegawai RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta. Apel tersebut mengusung tema “Menghadirkan Kemakmuran untuk Semua” dan dipimpin langsung oleh anggota BPH RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, Ustaz Drs. H. Hamdan Hamdali.



Dalam sambutannya, Ustaz Hamdan menyoroti keistiqamahan Muhammadiyah dalam melayani umat selama lebih dari satu abad.

“Muhammadiyah tetap eksis dan berkembang karena didasari keikhlasan. Siapa yang ikhlas karena Allah, maka Allah akan memperhatikan mereka. Inilah rahasia Muhammadiyah tetap jaya hingga kini,” untkapnya.



### **Peluncuran Program Unggulan Milad ke-112 Muhammadiyah**

Direktur Utama RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, dr. H. Mohammad Komarudin, mengumumkan berbagai program unggulan dalam rangka Milad Muhammadiyah. Program-program ini berlaku sepanjang November 2024, yaitu layanan antar obat racikan gratis, Layanan penjemputan pasien gratis untuk kondisi darurat, diskon 10 persen di Ayna Aesthetic Center dan diskon 10 persen untuk anggota Muhammadiyah di poli rawat jalan, termasuk biaya dokter spesialis dan obat.

Selain itu, RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta juga menandatangani nota kesepahaman/memorandum of understanding (MoU) dengan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah dan Aisyiyah (PWM/A) Yogyakarta, terkait jaminan kesehatan bagi pimpinan persyarikatan.



### **Rebranding Website untuk Pelayanan Lebih Mudah**

Momentum Milad ke-112 ini juga ditandai dengan peluncuran tampilan baru website RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta di [rspkujogjadotcom](http://rspkujogjadotcom).

“Langkah ini adalah bentuk komitmen RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta untuk terus hadir menyetatkan masyarakat, mendukung program Indonesia Sehat dan memastikan semua pasien mendapatkan layanan tanpa diskriminasi,” ujar dr. Komarudin.

Sebagai rumah sakit dengan visi penolong kesengsaraan umum (PKU), RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta terus melayani masyarakat tanpa memandang latar belakang suku, agama atau status sosial. Komitmen ini menjadi landasan dalam memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat Yogyakarta dan sekitarnya.



### **Momentum Perkuat Komitmen Pelayanan Umat**

Milad ke-112 Muhammadiyah menjadi refleksi atas kontribusi nyata RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta selama ini. Dengan semangat melayani tanpa diskriminasi, rumah sakit ini terus berkomitmen untuk mendukung kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh, sejalan dengan visi besar Muhammadiyah.